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从布瑞克大厦、华淮小区，再到如今的帝
湖，我们已经走过了不少的年头，特别是帝湖
花园，从“莱茵东郡”、“米兰城”、“龙吟墅”、

“双鱼座”，再到如今的帝湖王府、帝湖后海，
公司的产品线在不断变化着，这恰恰见证着
我们公司的成长轨迹。这里要特别感谢长期
以来支持我们成长与发展的各界朋友与广大
客户，正是在大家帮助下，公司才有了今天的
实力。

天道酬勤，我相信这期间我付出了很多的
努力，但是公司运营的好坏还要靠市场、靠产品
来说话。我们常说的亲民概念，其实就是从此
而来，把产品打造好、把社区环境设施做到最

优、最好。让大家住在这样一个社区比较和谐
比较舒心，这样大家自然而然地就会予以青睐
和支持。

就楼市发展而言，上半年郑州楼市出现
了回暖迹象，成交量有所放大。但是从行业
本身的发展来讲，郑州与国内的一二线城市
相比，无论是产品开发还是运营理念，还存在
很大差距，这也说明了还有较大的发展空间。

作为一家具有社会责任感的地产开发企
业，下半年我们的主要目标就是为业主打造
环境幽美的居住环境、建立和谐的社区氛围，
这也是我们一直以来所坚持的发展路线，在
目前经济环境下，我们要做重心的不仅是楼

盘的销售，更重要的是根据百姓切实情况，满
足市民居住需求，为社会做出应有的贡献。

郑州晚报就像我的老朋友，我觉得这份
报纸很实在，具有相当强的社会责任感，敢于
为百姓说实话，不媚俗，坚持正确的舆论导
向。“关注普通大众，打造亲民房产”是帝湖
一直以来所倡导的宗旨，在这方面，第一地产
与我的观念不谋而合，“帮买房子的人买房
子，帮卖房子的人卖房子”，关注民生、服务百
姓，我想这是开发商与第一地产的朋友们共
同的目标，希望以后第一地产能够继续走亲
民路线，取得更好的成绩。

晚报记者 王亚平

卢天明：天道酬勤 亲民不止
身份：郑州布瑞克房地产开发有限公司董事长

从上半年市场的种种迹象表明，房地产
行业的确有回暖的趋势，但是我们必须要清
醒地认识到，郑州房地产市场的商品房空置
率仍然很高，市场总体形势依然是供大于
求。这种情况下，房地产行业要想健康发展，
我们还是要在产品品质上下工夫，以高品质
的产品打动消费者。

目前，信和（郑州）置业有限公司的运营
状况一切正常，基本达到了公司的预定目
标。这其中的原因是我们在房地产市场竞
争日益加剧的情况下，埋头苦练内功，不断
提升产品品质，优化社区居住环境，完善社

区生活配套，对产品的售后服务精益求精，
从而赢得了消费者的青睐和信任。这从我
们的成交量中，由老业主推荐的占到60%以
上就可以看出。

希望今年下半年，郑州楼市能继续保持
上半年的良好势头，信和置业会继续坚持超
前、求精的企业理念，不断提高产品质量、完
善各种社区配套和物业服务，为普罗旺世的
业主提供最幽美的居住环境和最贴心的生活
服务。

60年弹指一挥间，郑州晚报用“专业、及
时、公正”赢得了广大市民的追随，如今，郑州

晚报已繁衍成一片绿荫，正以强势主流媒体
的姿态屹立于中原媒体之林。

而其旗下的《第一地产》栏目，则更是
为读者提供了一个获取信息的平台，同时，
《第一地产》立足房地产行业，做到了专业
化、客观化和综合化，保持了独特的视角。
我希望《第一地产》能成为集市场、开发商、
消费者为一体的专业房地产栏目，成为架
起我们与消费者良好沟通的桥梁，在这里
祝福你们栏目越办越好，祝福郑州晚报基
业常青。

晚报记者 王磊

我最想说对新闻媒体说的是，“众志成城”
这四个字，三人为众，一件事情的成功，城市的
运营、企业的兴旺、媒体的崛起，均需要更多人
的智慧和力量。前几日，《郑汴新区建设总体方
案》印发，将通过5~10年的时间，把郑汴新区建
成为全省乃至中西部地区服务的区域服务中
心，这会让更多人看好河南未来的50年。

去年，整个全国房地产市场都出现了恐慌
情绪，今年上半年却出现了“小阳春”现象，一
些人认为，今年的6、7、8月会出现市场低潮，
房价会降。我个人的观点是，房子不涨价就是
降价，一个物品是有财务成本的，今天卖出去

一元钱，放到明天就相当于9毛钱；如果房价
今年是1000元，明年就要降到900元，凭什么
呀？另外，当前我们和国际接轨，整个国力在
强大，社会在进步，经济在强大，房地产也要稳
步健康发展。

不过，国际金融形势依然严峻，整体经济
还未走出危机，一些投资者对通胀预期特别
敏感，对于当前房地产市场形势，我还是持谨
慎乐观态度。

在市场短时间休整休眠期，我们采取的
是提高产品品质、不断完善自我、做好增值服
务的措施。这是“以守为攻”与“以攻为守”的

策略转换。
自去年下半年以来，我们对温哥华山庄项

目品质进行了进一步提升，比如，把双层玻璃换
成 lowe玻璃，仅此一项，每平方米就多了70~80
元的成本，我们把楼幢进门的大厅也装修更加
精美，园林景观建造投入更大等。当然，我们会
把提升品质、增值服务永久延续下去。

今年以来，我个人看了很多项目，有省内
的也有省外的，应该说与时俱进也是时代的
需求，每一个企业和个人的成长，都离不开大
的环境，我们还得感谢这个时代，让日子越来
越好。 晚报记者 王亚平

时光荏苒，日月如梭，绿地集团进入中原
大地开发建设已整整5年。伴随着郑东新区

“三年出形象、五年成规模”宏伟目标的实现，
绿地集团在郑州实现了较快发展，取得了一
些成就。

中原事业部是绿地集团在外省市发展的
重点事业部之一，按照今后 3年的规划，到
2012年，绿地集团在中原大地的营业收入将
会达到50亿元。

近期，中原大地喜事连连，地铁一号线、
综合交通枢纽等一系列重大项目的开工建
设、郑汴新区建设总体方案的出台，让我们对
未来更加踌躇满志、信心百倍，相信郑东新区

一定会建设成一座集中展现河南新发展、新
形象、新成就的现代化新城区。伴随着新区
第二个五年目标的实现，我们将抓住机遇、乘
势而上、全力以赴，为郑东新区实现跨越式发
展目标奉献出我们全部的热情、智慧和汗水。

绿地集团在发展 17年的历程中总结了
一条非常宝贵的经验——“做政府想做的事、
做百姓欢迎的事”。“加快城市建设、推进现代
服务业发展、提升城市规模能级、改善居民生
活”是绿地集团对整个城市和每个百姓的承
诺。

郑东新区正在向“十年建新区”宏伟目标
跨进，作为已在郑东新区投资建设 5年的绿

地集团，更是要把一座新城的崛起和企业本
身肩负的使命、责任紧密结合起来。

郑州晚报是一份历史悠久的报纸，在老
百姓中的知名度、公信力是很高的。第一地
产团队是一个非常团结、非常有战斗力的团
体，不仅有思路、有创意，而且执行力很强。
我们在郑州参加的第一个房展会就是郑州晚
报主办的郑州住交会，因此自然对郑州晚报
有着一份特殊的感情，一直以来保持着广泛
而深入的合作与支持。希望郑州晚报能够一
如既往地奔跑在行业的前端，引领房地产市
场快速、健康发展。 晚报记者 梁冰
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徐益明：祝福晚报 基业常青
身份：信和（郑州）置业有限公司总经理


